



AMERIKA

Gebiet	Losnr.	Gebiet	Losnr.
Argentinien	160 - 161	Martinique	173
Brasilien	162 - 164	Mexiko	174 - 177
Canada / Kanada	165 - 166	Nicaragua	178
Chile	167	St. Pierre und Miquelon	179
Cuba	168	SCADTA	180
Dänisch-Westindien	169	Uruguay	181
Jamaica	170	Venezuela	182
Kolumbien	171 - 172	Vereinigte Staaten von Amerika	183 - 190

Argentinien - Brasilien

Losnr.

Katalognr. Erhalt. Ausruf



ex Los 161

Argentinien - Vorphila

160 1861, EL from BUENOS AYRES to Cadiz in Spain via Forwarding Agent "Santos" in Lisbon then via Badajoz to Cadiz.

☒ 60,-

Argentinien



Los 162



Los 163

P 161 1869, 2 ELs mit part frankings to Italy. 5c. orange single rate and 15c blue triple rate, both frankings with faults, each letter showing VIA/DE MARE/(e)

1869, zwei Briefe nach Italien, mit Teilfrankaturen, einmal 5c orange (einfache Rate), einmal 15c blau (dreifaches Porto), beide Frankaturen mit Mgl'n. vor der Verwendung, jeweils L3 VIA/DI MARE/(E)

☒ 240,-

Brasilien - Vorphila / Stampless Covers

P 162 1824, EL from Rio de Janeiro to Lisbon sent via forwarding agent in Gibraltar showing GIB/S.ROQUE/ANDA.BAXA in black. Unusual way of transmission!

1824, Brief aus Rio de Janeiro nach Lissabon über einen Forwarding Agenten in Gibraltar, mit schwarzem L3 GIB/S.ROQUE/ANDA.BAXA, ungewöhnlicher Transportweg!

☒ 150,-

P 163 1825, EL from Rio de Janeiro to Barcelona, Spain with red straightline YNDIA, unusual on mail from Brazil, cholera slits

1825, Brief aus Rio de Janeiro nach Barcelona, Spanien, mit rotem Herkunftsstempel YNDIA (auf Post aus Brasilien ungewöhnlich!), Choleraschlitze

☒ 150,-

Brasilien - Jamaica

Losnr.

Katalognr. Erhalt. Ausruf



Los 165



Los 168



Los 169

164 1859, EL from Rio Grande to Cadiz, Spain, with oval cachet of the forwarding agent BAIRD LE COQUE & Co. RIO DE JANEIRO, showing double arc cancellation of the British P.O. Rio de Janeiro and sent via London directly to Spain

1859, Brief aus Rio Grande nach Cadiz in Spanien, mit Ovalstempel des Forwarding Agenten BAIRD LE COQUE & Co. RIO DE JANEIRO, mit Doppelbogenstempel des Britischen Postamtes in Rio, über London direkt nach Spanien.

☒ 80,-

Canada / Kanada

P 165 1867, Königin Victoria, 15 Cents grauviolett, gez. 12, sehr gut zentriertes und gezähntes Stück mit Originalgummi und Falzrest, vom Gummi Papier getönt. Mi.-Wert 240 €.

24 A d x * 40,-

166 1899, OHMS envelope bearing QV 3c. carmine x3 plus 6c brown (SG 159) addressed to Gotha, Germany with arrival pmk. on backside. Stamps tied to envelope by barred duplex numeral "1" and OTTAWA OC 12 99 cds alongside, VF (M)

1899, QV 3c karmin (3) und seltene 6c. braun zusammen auf OHMS Umschlag nach Gotha, Deutschland, mit rücks. Ank.Stpl.. Entwertung durch Nummernstpl. "1" (Duplex-Balkenstpl.) und nebenges. Ekr OTTAWA OC 12 99. Prachtbeleg! (M)

67 (3), 68 ☒ 70,-

Chile - Besonderheiten

167 "Seven plates illustrating Chile...Notes on the Gillet Lithographies of 1854" by F.D. Walters. Publ. in 1923 by Sefi, Pemberton, London. In original envelope. (M)

1854, Chilenischer Steindruck von Gillet. "Seven plates illustrating...Notes on the Gillet Lithographies of 1854", by F.D. Walters. Erschienen 1923 bei Sefi, Pemberton, London. Eine kleine bibliophile Seltenheit! (M)

(3) 30,-

Cuba - Spanische Kolonie (1873-98)

P 168 1893, Dreifarbenfrankatur aus Havanna nach Hamburg, König Alfons XIII. Ausgabe 1891, 1 C. grauoliv fünfmal, 5 C. grün und 10 C. lilarot auf Brief mit Leitvermerk "pr. Saratoga via New York", rs. New Yorker Transitstempel und AK Hamburg. Gute Erhaltung.

76 (5), 79, 80 ☒ 70,-

Dänisch-Westindien - Vorphila

P 169 1860, EL originating from St. Croix showing CHRISTIANSTED 11 9 1860 cds and ST.THOMAS Danish and Brit. PO, via London and Hamburg (oval St.P.A. and KDOPA on reverse) to Copenhagen, horizontal filing crease otherwise very fine.

☒ 160,-

Jamaica

170 • 1910-1912, drei ungebrauchte Werten mit „SPECIMEN“-Aufdruck - Victoria 3 Pence, oben und unten jeweils ein leicht kürzerer Zahn, sowie „Georg V.“, 4 Pence und 1 Shilling.

52, 63, 65 Sp. * 40,-

Kolumbien - Mexiko

Losnr.

Katalognr. Erhalt. Ausruf



ex Los 171



Los 172

Kolumbien

P 171 1900, two letter from the German Residence Bogota (with paper seals on the backsides) sent via forwarding agent at HONDA and entered (due to uprisals) the postal system in Baranquilla, interesting different frankings.

1900, zwei Briefe von der deutschen Ministerialresidentur (Papiersiegel) in Bogota über Forwarding Agenten in HONDA, aufgrund von Unruhen in Baranquilla zur Post gegeben, interess. Frankaturen.

120,122,123(2),
109,122(6) ☒ 150,-

P 172 1920, 3c red on yellow imperf horizontal pair unmounted mint

274 U (2) **/☐ 80,-



Los 173



Los 174

Martinique

P 173 1753 EL from St.Pierre to Toulon in France with long (3 pages) interesting contents. Most probably one of the earliest letter from that place!

1753, Brief von St.Pierre nach Toulon mit 3-seitigem interessantem Text; wohl einer der frühesten Briefe!

☒ 200,-

Mexiko - Vorphila / Stampless Covers

P 174 1870, May 12, EL from VERA CRUZ to Lyon showing cds of the Mexican Post "FRANCEADO", octogonal French Maritime marking on reverse

1870, 12.Mai, Brief aus VERA CRUZ nach Lyon mit Ekr der mexikanischen Post "FRANCEADO"; rücks. 8eck-Stempel der franz.Schiffspost "VERA CRUZ PAQ. FR. B.No.3"

☒ 100,-

Mexiko - SCADTA

Losnr.

Katalognr. Erhalt. Ausruf



ex Los 175



Los 177

Mexiko

- | | | | |
|-------|---|----|-------|
| P 175 | 1870-1915, vier Belege, u.a. SONORA 2. Ausgabe auf Brief nach Paris mit der guten 20c. (Mi.Nr.31b), Wells-Fargo-GSU 20c., ein Trauerbrief von 1870 und ein Brief mit Überdruck TEZIUTLAN. (T) | ☒ | 120,- |
| 176 | 1890, PSE 10c red uprated with 10c red, sent from MEXICO via New York to Rotterdam in the Netherlands | GA | 50,- |

Mexiko - Lokalausgaben 1867-1877

- | | | | |
|-------|---|-----------|-------|
| P 177 | GUADALAJARA, 1867, „un real“ blue paper, two copies cut to shape on cover to Cuale, some paper faults in envelope | 2 Ba(2) ☒ | 150,- |
|-------|---|-----------|-------|



Los 178



Los 180



Los 181

Nicaragua

- | | | | |
|-------|---|-----|------|
| P 178 | Colonial period about 1800, one EL and one front only showing both blue boxed LEON adressed to Guatemala.
<i>1800 (ca.), Kolonialzeit, Brief und Briefvorderseite jeweils mit Stempel LEON (blauer Ra1), nach Guatemala.</i> | ☒/△ | 90,- |
|-------|---|-----|------|

St. Pierre und Miquelon

- | | | | |
|-----|---|-------|------|
| 179 | 1943, 90c blau mit Aufdruck "1,50 Fr. FRANCE LIBRE F.N.F.L." auf Bedarfsbrief mit Zensur, im Umschlag Mängel, aber seltener Bedarf! | 273 ☒ | 60,- |
|-----|---|-------|------|

SCADTA - Länder-Aufdrucke

- | | | | |
|-------|---|--------------|------|
| P 180 | DEUTSCHLAND, Aufdruck "A", Höhe 12 mm, kompletter Satz, mit der Einschreibmarke zu 20 Centavos, die 15 C. vorder- und rückseitig Anhaftungen, sonst ohne Falz, aber Tropengummi, einwandfrei. | LA 540-551 * | 50,- |
|-------|---|--------------|------|

Uruguay - Vereinigte Staaten von Amerika

Losnr. Katalognr. Erhalt. Ausruf

Uruguay

- P 181 1876, two essays in the design of the German „Pfennige“ issue, two different items with a 5 centimos denomination
 1876, zwei Essays im Muster der deutschen „Pfennige“-Ausgabe. Zwei verschiedene im Nominalwert von 5 Centimos.

(*) 120,-



Los 182



Los 183

Venezuela

- P 182 1902-1917, six letters to Italy bearing 50c frankings, interesting cancellations

1902-17, sechs Briefe nach Italien mit 50c.-Frankaturen, teils interessante Stempel

57,71,91 ☒ 160,-

Vereinigte Staaten von Amerika - Vorphila / Stampless Covers

- P 183 1789, Jan 12, EL from NEW YORK addressed to the Dutch Ambassador at Baltimore, full contents. 1789 was the year the constitution of the USA was ratified.

☒ 100,-



Los 184



Los 185

Vereinigte Staaten von Amerika

- P 184 • 1857, "George Washington" 10 Cents gelblich- bis bläulichgrün, entwertet mit Einkreisstempel "NA PA CITY CAL(IFORNI)A MAR 19", als Einzelfrankatur auf Damenierbrief nach Ohio mit eingepprägten Blumen- und Randornamenten, mit leichten Alterungs- und Beförderungsspuren.

11 ☒ 120,-

Vereinigte Staaten von Amerika

Losnr.	Katalognr.	Erhalt.	Ausruf
<p>P 185 • 1861, Freimarken 3 Cents rosa und 12 Cents schwarz entwertet mit Strichovalstempel, mit danebengesetztem Einkreisstempel "CARTHAGE N.Y. MAY 27", zusammen auf guterhaltenem Faltbrief nach Paris (Frankreich), welcher die handschriftliche Notiz "Per Streamer Cuba" trägt. Der Brief trägt den roten Durchgangsstempel "NEW YORK MAY 31", den roten französischen Grenzübergangsstempel "ETATS UNIS 11 JUIN" und rückseitig den Ankunftstempel "PARIS 11 JUIN 65".</p>	18,21	☒	160,-



Los 186



Los 187



Los 188

<p>P 186 1898, Omaha-Ausstellung 4 Cents orange sauber gezähnt, gut zentriert und tadellos postfrisch. Ein in dieser Toperhaltung selten zu findendes Stück.</p>	119	**	50,-
<p>P 187 1913, Panama-Pacific-Ausstellung San Francisco, 5 C. blau im senkrechten Paar, tadellos postfrisch mit leichtem Abklatsch der Druckfarbe auf der Gummiseite, Scott 399, 320 USD.</p>	205 A (2)	**	40,-
<p>P 188 1972, Familienplanung, 8 C. mehrfarbig, um 3mm verschobener Druck der meisten Farben, dadurch "Großfamilie", in Scott und Michel nicht erwähnt, tadellos postfrisch und einwandfrei mit normaler Vergleichsmarke, Fotoattest The Philatelic Foundation (2015).</p>	1061 var, Scott 1455 var	**	120,-



Los 189



Los 190

Vereinigte Staaten von Amerika - Ganzsachen

<p>P 189 1893, Entdeckung Amerikas 400 Jahre, Sonder-GA-Umschlag 10 Cents mit schöner Zusatzfrankatur der themengleichen Markenserie 3 C. und 6 C. violett (waagrechtes Paar), zusammen mit Freimarke Sherman, 8 C. lila auf R-Brief aus New York nach Hamburg, alle Marken entwertet mit ovalem New Yorker REG-Stempel, nebengesetzt Datumstempel NEW YORK / 6 14 93. Rs. stummer Stempel und AK Hamburg. Beförderungsspuren, sonst Umschlag und Marken einwandfrei, attraktives Stück.</p>	67,75, 78a (2), Scott U 351	GA	50,-
--	--------------------------------	----	------

Vereinigte Staaten von Amerika - Besonderheiten

<p>P 190 From 1903 onwards, four better postal pictorial cards incl. wooden card mit Belgian postage dues, leather card a.o.</p>	Ak	50,-
--	----	------